



 Artikel

GVB Regional • RSD-Stiftung ● 12.02.2025

## 2.000 Euro für Leihinstrumente an den Nachwuchs

Für mehr Freude an der Musik: Die Raiffeisenbank Schwaben Mitte und die RSD-Stiftung unterstützen die Musikschule Unterallgäu.

Mit der Spende in Höhe von 2.000 Euro, die zu gleichen Teilen von der Raiffeisenbank Schwaben Mitte und der Raiffeisen/Schulze-Delitzsch Stiftung kommt, möchte die Musikschule weitere Leihinstrumente für Kinder kaufen. "Ziel ist es, Familien ein niedrighschwelliges Angebot zu bieten, um dem Nachwuchs das Erlernen eines Instruments zu ermöglichen", so Musikschulleiter Magnus Blank bei der Scheckübergabe im Musikerheim in Erkheim.



Bei der Scheckübergabe an die Musikschule Unterallgäu: Musikschulleiter Magnus Blank (re.) und sein Stellvertreter Peter Oswald (2.v.li) nahmen den Scheck von Stefan Huber, Geschäftsstellenleiter der Raiffeisenbank Schwaben Mitte eG, sowie Simone Briechle-Rauch von der RSD-Stiftung entgegen.

Insgesamt hat die Musikschule rund 50 Leihinstrumente in ihrem Bestand. Eine der letzten Anschaffungen war ein Kinderfagott, das gebraucht rund 4.800 Euro kostete. Seitdem spielt darauf ein interessierter Nachwuchsmusiker, der das Instrument gegen eine kleine monatliche Leihgebühr zur Verfügung gestellt bekommt und darauf unterrichtet wird.

Die Musikschule Unterallgäu ist die größte Musikschule im Landkreis. Etwa 30 Lehrerinnen und Lehrer unterrichten Kinder und Jugendliche vor allem Holz- und Blechblasinstrumente, Schlagwerk, Streich- und Zupfinstrumente sowie Klavier.